

15 de enero de 1956

Inaugurada la Clínica de San Juan de Dios

Burgos.- La Orden Hospitalaria de San Juan de Dios ha inaugurado hoy en Burgos una moderna clínica ubicada entre los paseos de la Isla y de Los Cubos, dotada entre otros servicios de 4 quirófanos y de una Maternidad. Se trata de un edificio de cuatro plantas proyectado por el arquitecto Martín Tárrega, cuya construcción se inició en octubre de 1951. Cuenta con más de 80 habitaciones individuales repartidas en dos secciones diferenciadas. La de señoras está atendida por las Religiosas Hermanas de la Caridad de Santa Ana, y la de caba-



lleros por los hermanos de San Juan de Dios. La clínica está dotada de un moderno equipo de Rayos X que comparten ambas secciones. Sus quirófanos están preparados para intervenciones de alta y pequeña cirugía, aunque no se admitirán enfermos infecciosos. Salvo los es-

pecialistas que determinen las mutuas, los propios enfermos podrán elegir su propio médico para ser atendidos en la clínica. Tras la bendición de las instalaciones por el arzobispo Pérez Plate-ro, las autoridades e invi-



tados a la inauguración han recorrido las distintas dependencias de esta Clínica de San Juan de Dios